## Alors que nos enfants et nos jeunes font leur rentrée des classes, pour le CGCV et ses militants, c'est l'heure du bilan de l'été.

Si cet été a pu, climatiquement parlant, ressemblé parfois à l'automne, les destinations offertes par le CGCV ont permis à la grande majorité de nos jeunes de profiter du soleil. Que ce soit, dans la Nièvre, dans le Loiret, sur les bords de la méditerranée ou pour des destinations plus lointaines, les jeunes ont pu bénéficier d'un dépaysement et de séjours au soleil. Ces destinations de la Nièvre au Loiret, en passant par la Chine, le Canada et la Vendée, permettent à nos jeunes de découvrir d'autres horizons dans un cadre sécurisant qui permet de passer de bonnes vacances tout en suscitant l'ouverture d'esprit et la curiosité.

En cette année 2014, où la crise s'installe durablement, où des appels à renier les droits sociaux des salariés se font entendre du MEDEF au gouvernement, il est à noter qu'il y a encore des associations, comme le CGCV, qui aidées par leur employeur et gérées par des syndicats, permettent dans des conditions de sécurité optimales à nos enfants et à nos jeunes de profiter de séjours collectifs de qualité.

Les destinations sont parfois renouvelées et réaménagées, en fonction de l'expérience que la structure accumule grâce à la participation de l'ensemble des salariés, des jeunes et des parents.

Les militants dans les convoyages.

Il est à souligner, durant l'organisation de ces séjours, la présence toujours importante et déterminante lors des convoyages, de militants CGT qui se mobilisent pour que notre jeunesse puisse continuer à partir en vacances. La fédération CGT souhaite en particulier les remercier.

Des militants montent, quand c'est nécessaire, accompagner les jeunes à Paris. Ils sont au stade pour transporter des bagages, s'occuper des repas des jeunes et des autres bénévoles. Les militants CGT sont partout présents pour donner un coup de main ou pour organiser cette journée si particulière que sont les journées de convoyage.

Cette année, le rassemblement des jeunes à Paris s'est fait dans un nouveau stade. Un nouveau stade implique de nouvelles contraintes et de nouveaux défis d'organisations. Si la découverte de ce nouvel espace a pu générer un temps d'adaptation nécessaire, tous les militants ont réussi à s'y intégré pour que nos jeunes soient dans les meilleures conditions possible et qu'aucun bagage ne soit perdu.

C'est la rentrée pour les jeunes et le CGCV pense déjà aux prochaines vacances. Les militants de la CGT au CGCV pensent aux prochains séjours de la Toussaint qui sont déjà presque bouclés avec notamment le séjour « l'enfant et l'eau » qui permet au plus petit de nos enfants d'apprendre à nager tout en profitant d'un séjour de vacances.

Avec l'investissement des militants de la CGT et avec le CGCV à la rentrée... Vivement les prochaines vacances ;)

Les administrateurs CGT au CGCV



Crédit Photo CGCV